
Comisión Directiva  - Escuela de Parteras

En Montevideo a los  8 días del mes de  setiembre de dos mil  quince en el local que ocupa la

Escuela de Parteras, en sesión ordinaria de Comisión Directiva presidida por la Prof. Obst. Part.

Laura Valli, asisten los siguientes integrantes: por el Orden Docente: Prof. Adj. Obst. Part. Marisa

Figuerola, Asist. Obst. Part. Karen Tudurí, Prof. Adj. Lic. Claudia Morosi; por el Orden Estudiantil:

Br. Federica González; por el Orden de Egresados: Obst. Part. Virginia Villalba.-----------------------

Siendo la hora 17:10 inicia sesión.-

Siendo la hora 17:32 ingresa la Obst. Part. Valentina Codina.

1. Se procede a tratar la propuesta de la Jefa de Bedelía, que figure Medicina Legal

y Deontología como una única materia en la Escolaridad.

Considerando que la materia Deontología se da con el Curso de Medicina Legal.

Se resuelve aprobar la propuesta de la Jefa de Bedelía por unanimidad, haciendo figurar en la

Escolaridad una única materia denominada Medicina Legal y Deontología. (7 en 7)

 

2. Se procede a tratar el tema de quitar la nota del Consurso del Internado de la

Escolaridad.

Considerando que no es un Curso que figure en el Plan de Estudios.

Se resuelve retirar de la Escolaridad la nota del Concurso del Internado por unanimidad. (7 en 7)

3. Se procede a tratar el tema del nivel de exoneración de exámenes.

Se debe definir si será igual para todos los cursos o cada docente fijará dicho

nivel de exoneración.

La Delegada por el Orden Docente Prof. Adj. Lic. Claudia Morosi, solicita bajarlo

al Orden para su discusión con los Encargados de Curso.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

Siendo la hora 18:07 se retira la Prof. Adj. Lic. Claudia Morosi.

4. Se procede a tratar la aprobación de Acta del día 28/07/15.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

5. Se procede a tratar la aprobación de Acta del día 04/08/15.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

6. Se procede a tratar la aprobación de Acta del día 11/08/15.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.
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7. Se procede a tratar la aprobación de Acta del día 18/08/15.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

8. Se procede a tartar el Exp. Nº 050/14, referente al Proyecto de “Tutoría entre

pares.”

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

9. Se procede a tratar el informe presentado por la Comisión de Reválidas.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

10. Se  procede  a  tratar  el  Exp.  Nº  096/15,  referente  al  Contrato  Didáctico  de

Obstetricia en Comunidad de 3er. Año.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

11. Se  procede  a  tratar  el  Exp.  Nº  099/15,  referente  al  Contrato  Didáctico  de

Preparación para el Parto de 2º y 3er. Año.

Queda pendiente para la próxima Comisión Directiva.

12. Se presenta un urgente,  Exp. Nº 103/15, referente a la solicitud de la Brs. Yamila

Caprile de habilitar la inscripción para el Curso de Preparación para el Parto de

3er. Año.

Considerando  los  problemas  suscitados  con  los  cursos  de  Preparación  para  el

Parto.

Se resuelve habilitar la inscripción al curso de Preparación para el Parto de 3er año, solicitado por

las Estudiantes Yamila Caprile y Lygia Rodríguez por unanimidad. (6 en 6)

Siendo la hora 18:30 se cierra sesión.


